

VENERIE

LA CHASSE AUX CHIENS COURANTS





LA SAINT-HUBERT à Beaumont-la-Ronce

Le 16 novembre dernier, le Rallye Touraine, nouvellement reconstitué, fêtait la Saint-Hubert à Beaumont-la-Ronce.

A cette occasion y reparut la tenue verte à parements noirs et au gilet de velours amarante sous laquelle à la Restauration le comte Alfred de Beaumont, propriétaire à l'époque de la Mothe-Sonzay, chassait dans les bois environnants ; c'est pour lui que fut composée en 1838 la fanfare du Rallye-Touraine.

Cet équipage fut repris par la suite par le marquis de Beaumont et devint le « Rallye Beaumont » qui chassa à Beaumont-la-Ronce jusqu'à la fin du siècle dernier.

L'association créée en 1968 sous la présidence d'honneur du marquis Claude de Beaumont, continue celle qu'avait formée en 1945 le baron Jean de Champchevrier et dont les fondateurs, comme la plupart des boutons, sont aujourd'hui les associés du Rallye Touraine.

Sous la direction de M. et Mme Cheuvreux, le Rallye Touraine a conservé aux Landes, près d'Ambillou, le chenil de l'Équipage Champchevrier ainsi que le personnel, les chevaux et une grande partie des chiens.

Après la chasse du 16 novembre, une réception au château de Beaumont-la-Ronce réunit les membres de l'Équipage, des représentants des Equipages voisins et de nombreux amis des environs. Parmi ceux-ci, le baron Karl Reille, vice-président de la Société de Vénérie, vint apporter aux hôtes le salut amical et les vœux du Président, le marquis de Vibraye, retenu à Cheverny.

L. L.

RALLYE TOURAINE

Fanfare dédiée à
M^{le} C^{te} Alfred de Beaumont

Cailleaux 1838



LA BEAUMONT

au C^{te} René de Beaumont

